

# Denkmaltafel am historischen Hof Buschmann

WAZ 03-06-2025

**Steele.** Der Heimatgeschichtskreis Eiberg hat am 25. Mai eine neue Informationstafel am historischen Hof Buschmann, Am Hosiepen 2, der Öffentlichkeit übergeben. Es handelt sich um die 17. Tafel, die aufgestellt wurde, um die Geschichte Eibergs zu vermitteln. Der Vereinsvorsitzende Christian Schlich dankte der Familie Andrea und Peter Spelberg, die den Standort für die Tafel zur Verfügung gestellt hat. Anschließend erläuterte er die Geschichte des Hofes Buschmann, der seit Anfang des 13. Jahrhunderts belegt ist. Der Name des Hofes leitet sich von seiner Lage vor einem Waldstück ab. Gegen Ende des 19. Jahrhunderts änderte sich der Name zunächst durch Einheirat in „Althoff“ und später durch Ankauf in „Reiterhof Spelberg“. Die Tafel wurde durch Spenden des gemeinnützigen Vereins finanziert.